
Sujet : [INTERNET] Observation concernant le parc photovoltaïque sur la commune
d'Avril-sur-Loire
De : Marie- France BRIDOU <bridou@wanadoo.fr>
Date : 23/09/2023 16:44
Pour : enquete-publique-avril-sur-loire@nievre.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

En tant qu’habitante d’Avril-sur-Loire, je viens vous faire part de mon avis concernant le
projet de parc photovoltaïque sur la commune.

La transition écologique ne doit pas se faire au détriment de terres agricoles qui
peuvent être cultivées . Nous ne devons pas gaspiller les terres cultivables qui
peuvent potentiellement empêcher une trop grande dépendance vis à vis d’autres
pays.

La biodiversité doit être protégée. 14 hectares du projet d’implantation des
panneaux photovoltaïques concerne une zone Natura 2000. L’arrachage des haies
et autres bosquets entraînera une très forte perturbation des espèces animales
vivant dans ces écosystèmes que ce soient des oiseaux, des batraciens ou des
chauves souris.

31 hectares du projet d’implantation se trouvent très proches des habitations
générant des nuisances significatives aux riverains.

Donc, pour ces raisons je suis opposée à ce projet.

L’implantation de panneaux photovoltaïques sur les nombreux toits disponibles
(établissements scolaires, hôpitaux, hangars…) me semble bien mieux adaptée à cette
transition écologique nécessaire.

En espérant que ces arguments sauront vous convaincre, je vous adresse mes sincères
salutations.

Marie-France BRIDOU
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